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Millésime 2011 Chorey-lès-Beaune
Robe rubis, nuances grenat, bel aspect. Le nez associe cerise et framboise mûres et notes boisées proches du moka. 
La bouche séduit par sa fraîcheur, sa matière fine, bien liée, une bonne persistance où le fruit s'exprime bien. Un 
chorey fort réussi.
Ruby, garnet nuances, beautiful appearance. The nose combines cherry and ripe raspberry and woody notes of 
mocha. Fresh mouth, fine material, well connected, good persistence where the fruit is well expressed. A chorey very 
successful.

Vieilles Vignes 2011 Volnay
Robe grenat soutenu. Nez profond, subtil mariage de fruits rouges mûrs et d'un boisé fin. Bouche étoffée aux tanins 
fins, bien liés, enveloppés de gras et de fraîcheur. Evolution et finale tout en ampleur et persistance. Jeune encore 
mais beau potentiel.
Garnet dress. Deep nose, subtle blend of ripe red fruit and fine oak. Expanded mouth with fine tannins, although 
related, wrapped in fat and freshness. Evolution and final with magnitude and persistence. Still young but great 
potential.

1er Cru 2011 Volnay
Robe grenat soutenu. Nez concentré dominé par des fragrances boisées de qualité. En bouche une matière et un fruit 
bien présents, de la puissance mais aussi de la fraîcheur. Ce 1er cru, encore replié sur lui-même, a tous les atouts 
pour bien vieillir.
Garnet dress. Concentrated nose dominated by woody fragrances of quality. In the mouth, a material and fruit still 
present, but also power and freshness. This 1er Cru, still folded on itself, has all the attributes to age well.

2011 Aloxe Corton
Robe rubis. Nez net, mariant avec élégance arômes fruités mûrs et fines notes boisées. La bouche séduit par sa 
matière étoffée, bien liée et une agréable sensation de fraîcheur. Un millésime avenant, plein de charme.
Ruby. Net nose, combining elegance with ripe fruit flavors and fine woody notes. The palate impresses with its 
expanded material, well connected and a pleasant feeling of freshness. A vintage full of charm.

Cuvée de l'Ours 2011 Alsace pinot gris
Robe jaune d'or. Nez fruité opulent aux accents de prune mûre, d'abricot, touche exotique. La bouche combine 
ampleur, expression, fraîcheur. Un vin séduisant aux parfums personnalisés et persistants. Pour un plat exotique ou 
un baeckeoffe.
Gold dress. Opulent fruity nose with hints of ripe plum, apricot, exotic touch. The palate combines scale, expression, 
freshness. A seductive wine with personalized and persistent flavors. For an exotic dish or baeckeoffe.

   

       

 



PATRIMOINE DES TERROIRSPATRIMOINE DES TERROIRS

Guide Gilbert & Gaillard 2014
Résultat /  Results

A
sso

cia
tio

n d
e v

ign
ero

ns   COMMENTAIRES des vins 89+/100 / 
   Comments of the wines rated 89+/100

Clos Saint Sébastien 2010 Alsace gewurztraminer
Robe or clair. Nez typé aux accents floraux, poivrés, très exotiques. En bouche une belle harmonie entre richesse et 
fraîcheur. On retrouve la même palette aromatique opulente sans excès. Un gewurztraminer ciselé qui ravira les 
amateurs.
Light gold dress. Typed nose with floral accents, peppery, very exotic. In the mouth a beautiful harmony between 
richness and freshness. We find the same opulent aromas without excess. A chiseled Gewurztraminer that will delight 
fans.

Les Baptaurels 2010 Châteauneuf du Pape
Robe concentrée, jeune. Nez fin, aux accents de cassis, de cerise, de violette confiturée. Bouche tendre, souple, 
matière soyeuse, tanins fins. Le fruit est net, délicat et apporte beaucoup de douceur au palais. Un châteauneuf 
féminin.
Young, concentrated colour. Refined nose with accents of blackcurrant, cherry and jammy violet. Soft, supple palate 
with silky stuffing and fine-grained tannins. Focused, delicate fruit imparting great mildness on the palate. A feminine 
Châteauneuf.

Millésime 2008 Châteauneuf du Pape
Robe grenat. Nez expressif, aux accents de fruits confiturés, d'humus, d'épices, touche de cuir. Une cuvée souple, 
matière soyeuse qui épouse parfaitement des parfums en pleine évolution. Un chateauneuf racé, complet, accessible 
et de garde.
Garnet-red. Expressive nose with accents of jammy fruits, humus, spices and a touch of leather. A supple wine with 
silky stuffing that embraces fully evolving fragrances impeccably. A racy, full and accessible Châteauneuf for cellaring.

Terra Louis 2011 Saint-Joseph
Robe intense, reflets pourpres. Nez concentré dont le caractère boisé se marie à des fragrances épicées (girofle) et 
d'olive noire. La bouche privilégie la concentration, l'ensemble est dense, profond, fort bien équilibré. Un adolescent 
bâti pour durer.
Intense colour, crimson tints. Concentrated nose where the oak character dovetails with fragrances of clove and black 
olive. Concentration is key on the palate. Dense, profound and very well-balanced throughout. A wine in its adoles-
cence, made to last.

Les Reines 2011 Saint-Joseph
Robe intense. Nez concentré à la belle typicité, fruits noirs, réglisse, épices, fond minéral et boisé discret. En bouche 
un style généreux, étoffé, à la texture serrée, bien enveloppée. Un vin à la fois solide, fondu, parfumé, idéal sur un 
onglet.
Intense colour. Concentrated nose showing wonderful typicity, black fruits, liquorice, spice, mineral undertones, subtle 
oak. A generous, full wine with a tightly-wound, closely-integrated texture. Robust yet melted and perfumed. Ideal for 
prime steaks.
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Cuvée Loess 2011 Saint-Joseph
Robe or jaune brillant. Nez engageant, vanillé, fumé, discrètement épicé, fruits blancs en retrait. Bouche soyeuse, 
généreuse, charnue, aromatique, portée par une fine fraîcheur, équilibre impressionnant. Beau vin à réserver à un 
crustacé
Brilliant yellow-gold. Enticing nose infused with vanilla, smoke, subtle spice and white fruits in the background. Silky, 
generous, fleshy and aromatic palate supported by refined freshness and impressive balance. A very compelling wine 
for shellfish.

Toute une Histoire 2011 Jurançon
Robe or, limpide. Nez intense, de marmelade, de fruits confits, de miel, de coing... Bouche souple, complexe, 
aérienne. On apprécie l'équilibre, la douceur, la friandise des parfums confits, le tout porté par la fraîcheur. Un 
jurançon de plaisir.
impid gold. Intense nose of marmalade, candied fruits, honey, quince... Supple, complex and ethereal palate showing 
lovely balance, sweetness and delicious candied perfumes with freshness supporting the whole. A Jurançon for 
pleasure.

Clisson 2009 Muscadet Sèvre et Maine Clisson
Robe jaune clair brillant. Nez timide, on aperçoit une belle complexité naissante associant notes minérales, florales, 
fruitées. Bouche gourmande, charnue, soyeuse, portée par une fraîcheur granulée. Une splendeur, déjà un régal mais 
ira loin.
Clear bright yellow dress. Shy nose, you can see a beautiful emerging complexity combining mineral notes, floral, 
fruity. Greedy mouth, fleshy, silky, driven by a granulated freshness. A splendor.

Terra Louis 2011 Saint-Joseph
Robe jaune clair, reflets or. Nez profond mêlant note de citron confit, dimension florale, miellée et touches minérales. 
La bouche séduit par son ampleur, son bel équilibre gras-fraicheur, sa texture fine et soyeuse. L'ensemble est 
harmonieux, persistant.
Light yellow dress, gold highlights. Deep nose combines notes of candied lemon, floral dimension, honey and mineral 
touches. The palate impresses with its scale, beautiful fresh-fat balance, fine and silky texture. All is harmonious, 
persistent.

La Cuvée 2010 Monbazillac
Robe d'un bel or, brillante. Nez riche, moelleux, sur le miel, l'acacia, la liqueur de fruits. Bouche d'une belle concentra-
tion enrobée de fraîcheur. Parfums délicats et riches, fraicheur remarquable. Un grand monbazillac, grand vin de fin 
de repas.
Beautiful brilliant gold. Rich, mellow nose suffused with honey, acacia and fruit liqueur. Wonderful concentration 
framed by freshness on the palate. Delicate, rich scents and remarkable freshness. A superlative pudding-style 
Monbazillac.
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